
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA

I ara N'04/2025 ] Data: 161041202s

J LOCAI: SCdE dA CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO POS SERVIDORES PUBLICOS

: DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro I,aurindo;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Henrique Rebouças de Lima;
o Antonia Aldenisa Chagas;
. José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Laudo Simões de Lima;
. Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva.

Convidados Presentes:
. Lourival Nery dos Santos, diretor presidente;
. Auacisa Gama, presidente do Conselho Fiscal;
. Aldenio Mendes, membro do Conselho Fiscal;
. André Dieb, diretor financeiro;
o Armando Bonfim, assessot' jurídico;
. Fleryson Mendes Monteiro, diretor de investimento;
. Aqueliane Felix Gama, Coordenadora de Controle Interno

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membrosr

o Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo; 
:

o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo; ,

o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo; ,

o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Pocler Executivo; 

,

o Gervásio José Carvalho de Almeida ; S-uplenlg1epreqgg,4te dg Pg-de1E.><eculivol :

4



o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
o Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;
o Antonio Nilo Torres Araújo - Suplente representante dos Servidores;
o Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
. Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

Deliberações

A senhora Maria Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os
trabalhos e saudando a todos com um corclial bom dia, deu início a reunião
agradeceudo a presença de todos, Em seguida leu a pauta que tem os seguintes
assuu-rtos: Audiência Pública; Apresentação do Estudo Atuarial; Pró-Gestão.
A senhora Maria Valdenia, presidente do conselho, solicitou a senhora Maria do
Calmo, vice-presidente, para fazer a leitula da ata do rnês anterior, tenclo ern r,'ista
que a mesrra fez a condução dos trabalhos na reunião passada, A senhora Maria
do Carmo fez a leitura cla ata. Íim seguidaaata foi colocada em discr.rssão e foi
aprovada pol unanimidade sem ressalvas pelos conselheiros presentes. Logo em
seguida tratou-se sobre a Audiência Pública, O senhor Louri.zal Nery, diretor'
presidente da CAPESB, solicitor"r o uso da fala e explicou que a prestação de

contas peio escritór'io de contabiliclade está cm atraso e ainda não foi apresentada
e nem apreciada pelos conselhos do RPPS. Desse modo ele solicitou que Íbsse
acliada a realizaçáo da audiência pública, pois essas inforrnações devern ser
apresentadas no relatório de gestão rla caixa de previdência durarite a a,.rdiência.
Ele destacolr qlle está atuanclo para quc o esclitório cle contabilidade cornpareça
ao RPPS pala fazer a apresentação da prestação de coutas até o Íinal de ablil.
Após debates todos concoldalam eni adiar a audiência pirblica para o dia 30 de

maio. F'oi discutido qual o horário da rcahzação do evento. Após debates Íloou
definido que será realizado às 13h, no auditório do SINDSERV Beberibe. Logo
após seguiu-se para a pauta da Apresentzrção do Estudo Atuarial. O seiriror
Ilenricy.re Rebouças, secretário do conselho delibelativo, fez urn questionamento
do porquê a avaliação do atuário nrio ser apresentada a todos os consclhos e
cornitê de Investimento. Destacolr qlle só estão plesentes dois rnernbros do
conselho fiscal e clo comitê de Investimento, e clue não foi Í'eita a convoc;ação
oficial para estes colegiados estalern presentes, e qlre essa pallta é cli: interc'sse
coletivo. Solicitou que se.ja |eita unra convocação de reuniã.o extraorclinár'ia para
os três colegiados pala cste Ílnr, Os conselheilos presentes concordalanl corn o
posicionamento do senhor Flenrique. C serhol Lourival Nery argumentou qlre e

impofiante que toclos tenham conhecirnento da avaliação do atuário, e que seja
fbita a convocação da reunião e:<traoldinár'ia para esse Írm. mas que isso não

irnpecle cle a assessolia apresentar a avaliação do atuário para qllern es1-á prrrsente,

pois a equipe já está a ctuninho do RPI'}S. O senhor Henrique algumentou qtte

L,oncorda corn a apresenlação, desde que seja definida a daÍa da leunião
extlaorclinária plrla convocar todos os conselhos e oonritê de investinento para

análise da avaliaÇão atr"rarial. T<.,clos concolciatam corn essa sLrgestão. Dando
sequência a reunião passou-se per? a peurta do Pró-Clestão, O senhor Lou;'ival



solicitou a pÍesença dos servidores Herysonn I\4endes e Aqueliane, Félix, que

foram designados para desenvolver as ações de atualização do Pró-Gestão, Ele
falcu sobre a questão de inserção do diretor de investimento no Comitê de

Investimento, Ç ressaltou que essa ação deixaria o comitê sem a paridade, sendo

necessario colocar mais um membro no comitê representando os serviclores. Isso
levaria a um aumento de custos com capacitaçáo e Jeton de Presença para esse

novo membro. Destacou que irá ver mais adiante uma forma de como fazer a
inserção do diretor de investimerÍo no comitê sem trazer aumento de custos para

o administrativo. Ressaltou que o servidor Herysonn, dentro de suas atribuições,
pode atuar no RPPS nas atividades do Pró-Gestão, e que pretende fazer um
trabalho para manter a certiÍicação no nível 1 e avançar paru o nível 2 ou 3.

Infornrou sobre o valor do PL (patrimônio líquido) do RPPS, que está no
montante de R$ 86,086,646,25 (oitenta e seis milhões, oitenta e seis mil,
seiscentos e quarenta e seis reais e vinte e cinco centavos). Em seguida o senhor
Heryson fez um resumo das ativiclades que precisam desenvolvidas para
manutenção do nível 1 do Pró-Gestão e levantamento do que precisa ser
complementado nas ações para evoluir a certificação para o nível 2 e 3.Informou
qne enviarâ para os conselheiros um caderno cóm o detalhamento dos itens que
precisam ser alcançados para ayançar para os níveis 2 e3. Ele destacou que de
acordo com a estrutura existente na caixa de previdência há a capacidade de
evoluir na certificaçáo para o nível 3. Informou que um dos critérios não
atingidos na certificação de nível 1 foi no quesito da saúcle dos aposentados e
pensionistas. O seúor Henrique destacou que há uma solicitação dos servidores
aposentados com relação a convênios com planos de saúde paÍa ser descontado
em folha e possibilitar descontos nas mensalidades dos planos, e se rliante dessa
viabilidade, se essa agão contemplaria esse critério. O senhor Lourival destacou
que a caíxa de previdência tem prioridade no quesito concessão de benefícios
previdenciários, mas que poderá ver a possibilidade dessa ação diante da
legislagão vigente. A senhora Valdenia questionou aos servidores Herysorin e

Aqueliane, se mediante as atribuições que os dois possuerl nas atividades
rotineiras do RPPS é viável rcalizar essa nova atividade. O senhor Herysonn
destacou que as tarefas jâ fazem parte da rotina e que a meta será dar
continuidade ao que já foi documentado no programa de certificaçdo. Seguindo a

reunião, o senhor Lourival convidou o assessoÍ da ANMA, seúor Tiago Matos,
para fazer a apresentação do Estudo Atuarial de 2025, O senhor f iago iniciou a
apresentação com a contextualizaçáo da situação estatística cla demografia da
população coberta pelo RPPS, destacando número de servidores em atividade,
número de aposentados e pensionistas e percentrial de contribuição de acordo
com a folha de pagamento atual do RPPS. De aoordo com a projeção de futulo da
sustentabilidade da caixa de previdência, levando em consideração o patrimônio
líquido existente, números de sorvidores aposentados, número de servidores em
atividade e quantidade de servidores que irão se aposentar, o RPPS tem um
déficit bastante alto, no valol de duzentos e oitenta e um milhões de reais. O
seúor Tiago apresentou o plano de amortização feito pelo município para
dimirruir esse déficit, em que entrou a contribuição dos aposentados e

pensionistas que gaúam acima cle 50% do teto do INSS em l4oÁ, a contribuição
patronal do município com os servidores aposentados e pensionistas, o
lecolhimento do IRRF dos ser''zidores que passaram a se aposentar após a lei



I rentabilidade de IPCA rnais 5,75Y0 ao ano. Se o RPPS não bater essa nreta em
seus investimentos financeii'os a prefeitura iá fazer a complementação para se

: alcançar esse percentual com o que faltar. O senhor Ilenrique pergrrntou se, para
, fazer o cálculo foi considerado o valor da sede do RPPS na parte de bens. O
; seúor Tiago respondeu que não, devido ao fato do prédio não ser considerado
: patrimônio líquido paÍa pagamento de folha. F'oi debatido pelos presentes o fato
de ser usado aquisição de bens como forrna de se utilizar esses bens para
amortizaçáo do déficit do atuário. Após a apresentagão da avaliação aluarial, a
seúora Valdenia solicitou que ficasse deÍinida a data da reunião extraordinária.

; Os membros presentes fizeram sugestões de clatas, e ficou definida a data do dia
; 14 de maio, às 09h, no auditório cla Capesl'r. Sem mais para o momento, a senhora
i \ialcienia deu por encerracla a reunião. Eu, Henrique Rebouças de Lima,
; secretário do conselho deliberativo, lavrei a presente aÍa, que após iida e

; lplgy4d,4 será assina_clq pgl rÍlm q pglqs dq+-qlq"prgselllgs,

Responsável pela elaboração da ata: Iienlique Rebouças de Lirna

MEMBROS DO CONSEI-HO DE PREVIDÊNCIA PRESENTES
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LIMA
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ANTONIA ALDENISA CHAGA.S
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LISTA DE FREQUENCIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA DA

CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DATA DA TTEUNIÃO:

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09)

Laudo Simões de Lima (CPFr 5t3.854,143-91)

Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525,488-02)

Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPF:244.416.193-91)

SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,572,073-68\

Geryásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

DOS SERVIDORES

Ednaldo Honorato Maia (CPFr 430.791.483-04)

Henrique Rebouças de Lima (CPFI 020.748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPFI 246.466,363-81)

José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97)

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 712,017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106,933-

l5)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533,132.833-49)


